INTERNACIONAL

JUICIO POLÍTICO A DONALD TRUMP

CULTURA

OPINIÓN

DEPORTES

OBRAS DEL 2020 EN MEDELLÍN

TENDENCIAS

0

BUSCADOR DE NOTICIAS 0 **BUSCADOR DE NOTICIAS**

ENTRETENIMIENTO

EDITORIAL

NEGOCIOS

LO QUE PIDEN LOS DEL PARO

El Comité del Paro incluye variedad de puntos que son, ni más ni menos, la pretensión de la revocatoria del programa político elegido en las urnas. ¿Tendría todo Gobierno que anular sus ejes fundamentales?



ILUSTRACIÓN MORPHART | PUBLICADO HACE 16 HORAS





elCOLOMBIANO

ANTIOQUIA

COLOMBIA

El Comité Nacional de Paro entregó un pliego con 13 títulos y 104 ítems que recogen sus peticiones para la negociación que piden con el Gobierno, que por su lado, avanza en sus rondas de la Conversación Nacional. Dentro del extenso "pliego de peticiones", que el Comité ha llamado Agenda, hay de todo, desde pretensiones que parecen sensatas hasta otras polémicas, como las que apuntan a modificar la doctrina militar y la política de seguridad y defensa.



A la desinformación que estaba presente en algunos puntos originales planteados por los manifestantes desde el 21 de noviembre, se le agregan en esta ocasión peticiones que quieren obligar a una revocatoria del programa de Gobierno elegido en las urnas en junio del año pasado. El presidente Duque y su equipo, con su Conversación Nacional, vienen reconociendo realidades de la sociedad colombiana y están siendo receptivos a sus demandas. Retos que no corresponden necesariamente a este Gobierno sino a la historia de la Nación. El punto crucial es cómo atender las reclamaciones que considere justas y persistir en su postura de diálogo, sin sacrificar las pautas que ha definido para gobernar.

Se deben considerar las restricciones presupuestales que tiene el Gobierno, que no son pocas. Además mirar con realismo las solicitudes, pues conceder los gastos que implican algunas demandas de los promotores del paro llevaría a la quiebra de las finanzas públicas. En ese sentido, hay dentro del pliego peticiones como la realización de un nuevo censo de población, la implementación de políticas públicas para apoyar al sector solidario, volver nuevamente a *Ecopetrol* una empresa totalmente pública, aumentar a 2 % del PIB el presupuesto de cultura, por mencionar algunas, cambios que implicarían gastos desmesurados. Absurdos.

Hay otros puntos en el pliego, como el rechazo a la reforma pensional –que no ha sido siguiera presentada-, a la laboral, a la Ocde o la creación de una holding financiera estatal. que no resisten un análisis riguroso. La única forma de mejorar la cobertura y calidad de las pensiones es, precisamente, una reforma pensional. No hacerla es ser cómplices de mantener un sistema pensional que favorece solo a unos pocos privilegiados. Hacer una reforma laboral es urgente para incluir en el mercado laboral a las nuevas realidades del trabajo en el siglo XXI. Renunciar a la Ocde es desistir de tener mejores prácticas sociales y económicas, todo un despropósito. Como lo es también resistirse a la financiera estatal con el argumento falaz de que están en riesgo algunos empleos, tema que el gobierno ha desmentido en muchas ocasiones, cuando la realidad es que se está diseñando un instrumento que puede llegar a ser esencial para la política pública.

Entra dentro de la práctica de las negociaciones políticas y económicas, y los sindicatos lo saben muy bien, presentar peticiones hasta grado superlativo de exigencias para al final ir acoplándose a las realidades. En esta ocasión no es distinto, aunque aquí la diversidad y fragmentación de los que se consideran representantes del paro, unido a la promoción constante de la "toma de las calles", hacen que el proceso adquiera tintes delicados, pues no es un secreto que la gobernabilidad del país se está afectando.

No deja de ser contradictorio, por otro lado, que la interpelación contenida en estos pliegos de exigencias se dirija exclusivamente al Gobierno, cuando tantos problemas derivan del desajuste y defectuosidad en el cumplimiento de sus deberes por parte de las otras ramas del poder público, en primer lugar el Congreso y, al mismo nivel, la rama judicial.

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN



service are also subject to our Condiciones de servicio.

Please access our Política de privacidad to learn what personal data

Disgus collects and your choices about how it is used. All users of our



DISQUS

Sé el primero en comentar.

Contraseña

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

30 años de la invasión de Estados Unidos a Panamá para sacar a ...

2 comentarios • hace 9 horas

donjuan80 — Y es que eeuu lo ha dejado de hacer?

La carrera contra el tiempo del "Central

Park"

3 comentarios • hace 17 horas



Suscribete

JORGE — No le dio el tiempo, te falto planeacion Luis Perez!!!

Añade Disgus a tu sitio web

1 comentario • hace 17 horas

Piedra — MUY BUENA ESA, Mr. TRUMP actúan como si fuera un emperador tirano, y USA que se sepa es democracia, tiene

Una década de cambios para colombia

Proceso del juicio político a Trump por

abuso de poder y obstrucción al ...

1 comentario • hace 17 horas

Francisco Morales — Bueno! Como inocentada para el 28 de diciembre no está mal. Alicia y su país de las maravillas se

CONTRAPOSICIÓN

TECNOLOGÍA



EL BALÓN ESTÁ EN MANOS DEL GOBIERNO. EL PARO DEL 21-N CAMBIÓ LA AGENDA

POR DIÓGENES ORJUELA PRESIDENTE DE LA CENTRAL UNITARIA DE TRABAJADORES DE COLOMBIA, CUT.

Hemos entregado al Gobierno Nacional el documento con los 13 ejes y un poco más de 100 temas insertos. La gran mayoría de estos puntos, que podrían aparecer muy voluminosos, son acuerdos incumplidos que, indiscutiblemente, tienen la bondad de que pasan a mesas de acuerdos firmados, puede ser por los...

VER ARTÍCULO

FUERA DE LIBRETO

"El cuento de que (el Gobierno) no da 'mermelada' es mentira, a los miembros de las comisiones tercera y cuarta (del Congreso) les ofrecieron, les han generado expectativas de cuantiosos recursos". CÉSAR GAVIRIA TRUJILLO Expresidente de la República y jefe del partido Liberal, en entrevista del pasado domingo en El Tiempo, en la que hizo fuertes críticas al Gobierno y a la reforma tributaria.



"Extorsión, esa es la palabra, uno no puede ponerle otro nombre. Cuando se bloquea para tomar decisiones con intereses particulares, eso es una extorsión". ALVARO FERNANDO GARCÍA RESTREPO Presidente de la Corte Suprema de Justicia, en entrevista del pasado martes a La FM de RCN, al denunciar el bloqueo que algunos magistrados -cuyo nombre dijo que revelará- están ejerciendo en esa entidad, imposibilitando los nombramientos que deben hacer.

APLAUSOS Y PITOS



LAS TUCANES El seleccionado juvenil femenino de rugby tuvo una exitosa participación en el Seven de los Andes. en Chile.



FALSOS POLICÍAS Estafaban en calles de Medellín vendiendo supuestos bonos de beneficiencia. Fueron capturados seis.

ECOS Y COMENTARIOS

LA ACTUALIZACIÓN CATASTRAL EN MEDELLÍN

La actualización del catastro es una tarea pendiente en muchos municipios del país, aplazada por sus autoridades no solo por incuria sino por evitarse el costo político de tener que reajustar las tarifas de los impuestos que los propietarios de los precios deben pagar. Hay normas legales que hay que...

LO QUE FALTABA

LIBERTAD DE UN (¿EX?)JEFE DE "LA OFICINA"

El lunes recobró la libertad Franklin Vargas Cardona, alias Frank. Fue, entre 2008 y 2012, uno de los jefes de la banda criminal "La Oficina", una de las más violentas en el Valle de Aburrá. Vargas, con buena conducta y certificado de estudios, obtuvo su libertad condicional pagando solo siete años...

Política de privacidad de Disqus